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「自然・環境に恵まれたまち」についてのご意見などを記入してください。 

 

シンボルロードのイルミネーションは毎年開催してほしい。 

あさか冬の明かりテラスは活動の意味がよくわかりません。必要性がわからない。 

朝霞台駅付近はまだまだ。 

街路樹に樹木を生やすが落ち葉は青葉台公園を除き、放置しっぱなし。 

強風が吹けば朝霞郵便局あたりの樹木から大きめの枝が落ちて危険。 

青葉台公園周辺では落ち葉を片付けているが、歩行者や自転車が通り過ぎようとして

もエアーを飛ばしてきて不快。 

そもそもエアーを飛ばし端に寄せるだけでは必要性を感じない。 

朝霞市はがんばっていると思います。 

地面の残っているところが減っちゃってますね。かなしい。地元で野菜がとれること

を自慢したいです。 

・「にんじんの街」と聞くが大手スーパーでは千葉県産などが主で朝霞産のにんじん

を食べるには農園などの直売所でしか購入できない。 

・シティプロモーションを謳う割に HP/SNS活用ができていないと感じています。彩

夏祭の花火中止など、有事の際にも活用していただきたかったです。 

・シンボルロード自体は憩いの場としてとても良いと思うのですが、イルミネーシ

ョンをする前に近隣の道路整備をもっとやってほしい、というのが正直な感想で

す。 

自然は恵まれていると思う。黒目川沿いの風景が好きです。 

きれいな街にしてほしい。 

朝霞台駅、北朝霞駅、駅周辺の老朽化など、市からも働きかけてほしい。 

特になし 

洪水のイメージが強く、あまり自然に良いイメージがないので…… 

生活が守られる範囲での、自然への配慮であってほしいです。カラスやムクドリの多

さには、実害も出ていますので。 

ただ、ゴミの少なさには驚きます。 

米軍基地跡地を緑地として残していただければと思います。 

下手な開発は不要です。 

市役所近辺しか整備してない。 

シンボルロードはとても歩きやすくて良い。風景も楽しめる。ベンチも適度にあって

良い。朝霞の森は子供の自転車の練習をしたり、のびのびボール遊びをしたりできる

のでとてもありがたい。プレーパークをもっとたくさん開催してほしい。 

自然があり、過ごしやすいところだと思う。 

シンボルロードの取組は、すてきだと思う。 
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シンボルロードだけですよね。きちんとお金をかけて整備しているのは。 

内間木の残土置き場の空気知っていますか？日によって、風向きによってかなり悪臭

がしていますよ。生活しづらい。 

黒目川周辺を整備し、市民が気軽にランニングや散歩等でき、自然にも触れ合える

ようにして欲しい。 

住宅がどんどん増え、公園や畑がなくなっている。 

名産と言われる人参畑も見かけなくなった…。 

イルミネーションなどはありがたいが、自然・環境に恵まれたまちとは言えなくなっ

てしまった。 

なぜシンボルロードばかり整備するのか訳がわからない。こちらには全く恩恵がな

い。 

シンボルロードのイルミネーションをきらびやかにしているが、もっと朝霞駅のまわ

りでやってほしい。 

住宅用太陽光発電設備（ソーラーパネル）は設置は比較的簡単だが、相続などで引き

継ぐ場合はとても不便。素人では意味が分からず、司法書士などに文書作成してもら

ってから名義変更する必要があるので、安易に政策にして欲しくない。勧めるなら手

続きも簡易にして欲しい。 

朝霞の森の運営にはとても満足している。場の提供も有り難いが、ボランティア？の

方たちの催しも子どもたちの興味、好奇心を満たしてくれる。基本的には草木の手入

れには満足しているが、駅前の花壇に現在花が植えられていないのは管理不足なの

か、予算不足なのか不満である。 

イルミネーションは人口の少ない市にしてはとても素晴らしいイベントになってい

ると思うので継続してほしい。 

公園が多く緑が多いので素敵だと思います。 

ただ、滝の根公園は枯れ木や夏には蜂が多い、遊具の老朽化など危ないので一度大規

模なリニューアルを検討して欲しい。 

根が見えて古い木が多く倒木や足が引っかかるので子供には危険かと思う。 

落ち葉への対策もあるようですが、城山通りのイチョウの木をあまりにも短く伐採さ

れるので景観が悪いです。 

畑をお持ちの方へ砂埃の対策を呼び掛けていただきたい。 

シンボルロードの整備などとてもよかった。歩いていくには遠いのが残念。 

シンボルロード周辺の環境は以前と比べてさらに快適になり、市の大きな魅力になっ

ていると思います。 

シンボルロードは、とても素敵で魅力ある場所です。しかし、公園については、和光

市や近隣市より規模も整備も見劣りします。 

リタイア世代はボランティアの意欲はあるので、お手伝いするきっかけがあればとお

もっています。 
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満足しています。 

住みはじめた頃は周りに緑が多くて良かったのですが、今はそのみどりはマンション

になりました。 

それはそれで良いのですが、もう少し公園もあればと思います。 

大きな公園があるのでよい。 

道の清掃など行き届いていて生活しやすい。 

他のプロモーション活動はわからない。 

シンボルロード、朝霞の森、どちらもすごく活用してます。 

毎度イルミネーションに力を入れていたり、いろんな催し物があり、季節ごとに楽

しい。 

朝霞の森はずっと残して欲しい。 

林が多くて散歩がてら森林浴ができて嬉しいです。 

黒目川沿いの土手の道の舗装がボロボロなのを長年放置しているのはなぜでしょう

か？ 

三中近くの沿道は綺麗ですが、なぜ産業会館前の歩道は何年もボロボロのままなので

しょう？ 

特に高齢の散歩者は躓き危険です。 

ジョギングやウォーキング、子連れの自転車も、あの舗装がボロボロに崩れた路面で

は危ないです。 

舗装するならメンテナンスをする、メンテナンスしないなら綺麗にアスファルトを剥

がし土の道に戻して安全な路面にしてください。 

せっかく黒目川グリーントレイルというパンフレットが作られ朝霞の魅力発信をし

ていても、あの路面が台無しにしていますよ。 

駅前のイルミネーションが中途半端。 

シンボルロードのイルミネーションはとても良い。 

・都心から近いにも関わらず、黒目川や朝霞の森、シンボルロード、城山公園など自

然を感じられる場所が多いのは朝霞市が自慢できるポイントだと思う。不満というほ

どではないが、常に市民農園が空き待ちなので用地を増やすか、一定の使用期限を設

けるなどすればよりスムーズに多くの方が市民農園を利用できるのではないかとい

う印象。 

とても良いと思う。ありがとうございます。 

自然環境やイベントスペースなど活用して街に馴染んだ催しをしていただいている

と感じてます。 

より良いイベント開催や、自然を楽しんで、気軽に参加できるものも期待してます。 

朝霞駅や市役所周辺ばかりに力が入れられているように思います。 

黒目川沿いの歩道などを整備してほしいです。 

 


